

ARMAS Y PARQUE

CEDE LA OPOSICION

Uno de los diputados de la oposición ha solicitado al congreso permiso para no asistir a las sesiones por un mes.—Hace ver que es en vista de enfermedad comprobada.

El permiso fué recibido ayer tarde en la secretaria del congreso y lo suscribe el diputado de la oposición don Victor Rodríguez.—Esa solicitud demuestra a las claras que es propósito de ese diputado volver a la Cámara una vez que venza el permiso

La solicitud será tramitada en la sesión de hoy y se resolverá favorablemente

El diputado cortesista don Victor Rodríguez Campos, de la provincia de Heredia, envió ayer a los señores secretarios del Congreso Constitucional una comunicación por medio de la cual solicita al Congreso un permiso por un mes para no asistir a las sesiones, en vista de enfermedad comprobada. La comunicación en referencia fué vista por varios diputados que se encontraban en el salón

ASUMIO SEGURIDAD PUBLICA



DON RENE PICADO

PROTESTARON LOS TRABAJADORES POR LA ACTITUD DEL GERENTE DE LA NORTHERN

Un desfile de delegaciones sindicales recorrió ayer las principales calles capitalinas, protestando vehementemente contra Mr. Green

Cartelones que llevaban los manifestantes pedían la expulsión de Mr. Green que se ha negado a respetar las leyes sociales del país, pasando por encima de nuestra propia constitución

Ayer a las siete de la noche una delegación de los más importantes sindicatos de trabajadores de la capital, recorrió las principales calles de San José, como protesta contra la actitud que ha tomado el gerente de la Northern Railway Co. Los manifestantes, que como anteriormente hemos dicho eran representantes de los diferentes sindicatos capitalinos, llevaban cartelones pidiendo la expulsión de Mr. Green que ha querido pasar por sobre las leyes sociales de Costa Rica, sin importarle un comino que ellas son parte de nuestra Carta Magna. Gracias al llamamiento que por

PASA a la página TRES

ENCONTRARON LAS AUTORIDADES EN LAS INMEDIACIONES DE SAN JOSECITO DE ALAJUELA

En el Llano del Panadero se realizó ayer tarde la primera aprehensión INDICAN LOS INFORMES RECIBIDOS QUE ESE PARQUE FUE TRASLADADO DE SAN JOSE A ESE LUGAR CON EL OBJETO DE IMPEDIR SU APREHENSION

Ampliamente justificadas las medidas dictadas por el Director General de Policía coronel don Sigifredo Campos

A SU CELO Y A SU ACTIVIDAD SE DEBE QUE LAS AUTORIDADES HAYAN LOGRADO ENCONTRAR LAS PRIMERAS ARMAS Y LA PRIMERA CANTIDAD DE PARQUE. SE SIGUE LA PISTA A ELEMENTOS EXTRANJEROS QUE INTERVINIERON EN EL TRASLADO DE ESAS ARMAS Y PARQUE

Nueva y copiosa información han recibido las autoridades, suministrada por elementos de la oposición que estaban al tanto de esos movimientos subversivos

Nuestra información de ayer, ampliamente confirmada acerca de las actividades desplegadas Pasa a la pág. OCHO

DON RENE PICADO REALIZO UNA VISITA A LOS CUARTELES DE ARMAS Y DE POLICIA

Con beneplácito ha sido recibida su designación por las muchas simpatías de que goza

NUMEROSAS VISITAS RECIBIO EN LA MAÑANA EN SU DESPACHO

Esta mañana muy temprano, a las siete asumió la Secretaría de Seguridad Pública nuestro muy estimado amigo, caballero D. René Picado Michalski, posición que desempeñó algún tiempo desde que se inició la actual administración, sirviéndola con singular acierto.

La nominación del señor Picado Pasa a la página CINCO

BANQUETE EN HONOR DE LOS SEÑORES BALTODANO Y QUESADA

Se lo ofrecen esta noche todos los diputados que asistieron a la inauguración del congreso el primero de mayo

Se trata de una demostración de simpatía para el actual secretario de gobernación señor Baltodano, y para quien con todo acierto desempeñó esa posición licenciado don Máximo Quesada

El banquete será servido en el Hotel Panamerican

Todos los señores diputados al Congreso Constitucional que asistieron a la inauguración del período de sesiones ordinarias, el primero de mayo, ofrecen hoy un banquete a don Aristides Baltodano, actual Secretario de Go-

bernación, y al Licenciado don Máximo Quesada, Secretario de la Presidencia de la República. Se trata de un homenaje para el señor Baltodano por su acertada nominación de Secretario de Go-

ULTIMA HORA

AÑO III N° 1031 Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 7 DE MAYO DE 1946

PARO GENERAL

Guardas de la prisión de Alcatraz heridos



Estos valientes celadores de la prisión de Alcatraz donde se encuentran recluidos los más temibles asesinos de los Estados Unidos, todos ellos condenados a muerte que recientemente se amotinaron, resultaron heridos en la feroz batalla que se entabló para someter al orden a los insurrectos. Aquí los vemos en un hospital de San Francisco, Calif., para ser atendidos convenientemente

Harán las organizaciones obreras en solidaridad con los empleados de la Northern Railway que fueron ceñados a la calle

ESTE PARO SERA DECRETADO EL JUEVES EN HORAS DE LA TARDE, EN LA CAPITAL

Los dirigentes sindicales despedidos de la Northern Railway Co. acompañados de personas de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica, se entrevistarán durante el día de hoy con el señor Presidente de la República y con el señor Ministro de Inglaterra. La fuerza de la manifestación obrera realizada anoche en señal de protesta por el despido de los dirigentes obreros de la citada empresa ferroviaria

PASA a la página TRES

PELICULA

La "Oposición" se la pasa como la mujer esbelta, que estaba siempre "revuelta", pero no salía de casa.

Gasta pozos de paciencia en hacer revolución; cuanto más usa sapiencia, sufre de más turbación.

(FREGON)

El Caso de la Rubia de Ojos Negros

Basada en el nuevo misterio polifacético del "as" de los investigadores Perry Mason

Por Earle Stanley Gardner

Dibujos de Stephen Groot



—Sr. Mason, dijo la muchacha, estoy furiosa.



Contó cómo había tenido que caminar varios kilómetros, después de abandonar el automóvil...



Subió a su habitación, y allí estaba Carl.

I

LA JOVEN rubia se puso en pie de un salto al entrar Perry Mason en su biblioteca de obras jurídicas, donde había estado esperando. La descoloración que había en su ojo derecho formaba un extraño contraste con su cabello rubio. El abogado-investigador y Della Street, su secretaria, con templaban a la muchacha con interés.

—¿Mis Diana Regis?— preguntó Mason. —Haga el favor de sentarse. ¿Para qué deseaba verme?

La visitante de Mason comenzó a hablar antes de que

Della Street hubiese abierto su cuaderno de notas. Tenía una voz vibrante de emoción, pero el tono de la misma difícilmente podía asociarse con ojos magullados.

—Mr. Mason, estoy metida en un lío, y estoy furiosa.

—Cuénteme. Cuénteme.

Rápidamente, la rubia del ojo lastimado narró una historia sorprendente. Era actriz de radio y recientemente había sido empleada por Jason Bartsler, un rico agente de minas, cuya vista no estaba del todo bien, para que le leyese. La joven dijo, —Todo comenzó con Carl Fretch.

—Un momento, dijo Mason. —¿Quién es Carl Fretch?

—El hijo de un matrimonio anterior de la señora Bartsler, un chiquillo malcriado, que cree que va a ser un gran actor. De sólo pensar lo que ellos me hicieron...

—Empecemos por clasificar a esos "ellos". ¿Quiénes viven allí?

Ya muchacha explicó que cinco personas más vivían en casa de Bartsler, a donde ella se había mudado aunque tenía el departamento que compartía con otra muchacha. Frank Glenmore era un agente que trabajaba con

Jason Bartsler. Luego estaban los esposos Bartsler, Carl Fretch y una anciana ama de llaves.

—Muy bien. Cuénteme ahora sobre Carl y el ojo lastimado.

—Constantemente me oía saber cada vez que yo tenía una noche libre, y por fin anoche, salí con él. Ocurrió lo de siempre. Le di una bofetada y saltó del automóvil.

—¿Qué hizo él?

—Me dejó marchar. La muchacha estaba furiosa mientras contaba cómo había tenido que caminar varios kilómetros antes de poder encontrar un automóvil de alquiler. Había dejado su

cartera en el automóvil de Carl. Cuando el automóvil de alquiler se detuvo ante la casa de Bartsler, otro se alejaba. Una dama de más de cincuenta años, que cojeaba ligeramente y tenía ojos maternales, había descendido del otro automóvil y escuchó la conversación de la muchacha con el chófer.

—Insistió en adelantarme el precio del viaje que había hecho en el automóvil, dijo Miss Regis. Luego, el señor Glenmore me abrió la puerta y le devolví el dinero a la señora. Subí a mi habitación y allí estaba Carl...

(Continuará mañana)

VENDIO UNA FINCA CON FANTASMAS

SOLO NOS ANIMA UN AFAN DE MEJORAR

TODO EL MUNDO ESTA DE ACUERDO, EN PERFECTO ACUERDO CON EL COMITE, DE QUE LOS ESTATUTOS UNIVERSITARIOS NECESITAN UNA REFORMA. LO ESTUVO EL CONSEJO. LO ESTUVO LA ASAMBLEA. LO ESTAMOS LOS ESTUDIANTES. ¿QUE MAL HAY EN QUE FUERAMOS NOSOTROS QUIENES PIDIERAN TAL REFORMA?

Obtenida la conquista por nuestro propio esfuerzo, no daremos por terminada nuestra labor. Seguiremos buscando derroteros nuevos al destino de nuestra Casa. Somos el punto de partida de futuras conquistas en el seno del Alma Mater

NOS DICE UNO DE LOS MIEMBROS DEL COMITE DE HUELGA DE LA UNIVERSIDAD, DON MANUEL A. CASTRO

Para su publicación nos entregó don Manuel A. Castro, miembro del Comité de Huelga, las siguientes líneas:

Es consecuencia fundamental que se saca en limpio al margen de los sucesos desarrollados al rededor de la situación planteada por los estudiantes de la Escuela de Derecho, de cuyas raíces surgió el Comité de Huelga: "Que todo el mundo está de acuerdo, en perfecto acuerdo con este Comité", de que los estatutos universitarios necesitan una reforma, en especial con el objeto de que se le propicie al estudiantado una mayor intervención en las gestiones lógicas de los asuntos de la Universidad, si es que hasta la hora ha tenido alguna. Todos estamos de acuerdo. Lo estuvo el Consejo. Lo estuvo la Asamblea. Lo estamos los estudiantes.

Pero hemos constatado que se nos quiere dar atolillo con el dedo como decimos en los corrillos populares. De que se nos ha querido envolver en paños tibios que no nos ponemos. Y francamente no sintiendo confianza en que la iniciativa pudiese partir de otro órgano universitario que no fuésemos los estudiantes, recurrimos al Congreso, por manos de quien cualquier reforma o ley ha de pasar. Porque todos estábamos de acuerdo y sólo faltaba la obra. Y al dicho, lo dicho: "no dejemos para mañana lo que podemos hacer hoy", y de esto al he-

cho, y no se nos venga con que haya autonomías que peligran. Ni peligran la autonomía de nada ni de nadie. ¿La Universidad? No pierde ni una miga de la suya si es que es autónoma, ya que de otro modo nunca podría llegar a perder nada.

Con un razonamiento bien sencillo, se podrá advertir, que si la reforma contaba la aquiescencia de todos, el camino más corto era conseguirla.

Y fuimos al encuentro de ella. Y apelamos a un medio "legal".

El Consejo solicita a la Cámara Legislativa que le permita hacer un estudio del proyecto antes de que se proceda a activar sus trámites. Es de creer que aquél no tendrá en mira con concedernos más derechos de los que se nos concede en el plan de reforma. De otro modo no habría contribuido a que de la solicitud nuestra con que tan poco pedíamos se hiciese tanta alharaca sin que se nos resolviese nada en definitiva.

Y déjese ya de creer que una ideología política cualquiera que sea nos aconseje. Ni que un capricho nos domine. Sólo que sentimos un afán de mejoras. Un impulso de vida más dinámica.

Tal vez se nos moteje de majaderos porque proseguimos en la campaña. Pero que en definitiva no se nos ha reconocido deberas la justicia que quienes nos obstaculizan en los hechos nos reco-

nocen en la palabra. Y sepase que obtenida la conquista por nuestro propio esfuerzo, allí no parará nuestro lema. Seguiremos en un grupo grande, buscando derroteros nuevos al destino de la casa común de los jóvenes. Somos, pues, el punto de partida de futuras conquistas en el seno del "Alma Mater."

Manuel Angel Castro

CEDE LA

(VIENE de la Página UNO)

de espera. Esa comunicación iba a ser tramitada en la sesión de la tarde, pero como no había asuntos de importancia varios diputados de provincias no vinieron y no hubo sesión.

El hecho de que un diputado de la Oposición solicite al Congreso que se le conceda un permiso de un mes para no asistir a las sesiones, indica claramente que es propósito de ese diputado volver a la Cámara una vez que haya vencido el permiso que solicita y que deberá ser tramitado por el Congreso, que según la prensa opositorista es un congreso oficial. La Cámara tramitará el permiso en referencia y según los informes que tenemos será resuelto favorablemente.

LOS COMPRADORES, DESDE EL PRIMER DIA QUE LA OCUPARON, NOTARON QUE A MEDIA NOCHE SE OIAN CADENAS Y OTROS RUIDOS

Tres de los compradores estuvieron gravemente enfermos a consecuencia de la impresión causada por esos extraños ruidos de ultratumba

Hemos tenido conocimiento que un señor cartaginés ha sido llevado ante los tribunales de justicia por haber vendido una finca con espantos, sin haberlo advertido a los compradores constituidos en una sociedad para adquirir esa propiedad.

En la prueba de esa demanda, se dice que los nuevos dueños, desde un primer momento, oyeron ruidos extraños de ultratumba; quejidos, cadenas que

trastraban, relinches de caballos etc., sin que existiera absolutamente nada de lo que se oía.

Los demandantes dicen que de haber sabido que esa finca era fantasma, de ninguna manera la hubieran adquirido, por lo que a consecuencia de eso, tres de los compradores estuvieron en estado sumamente grave. Corresponde al juez instructor de esta demanda, decir la última palabra.

8.000 BOTELLAS DE LECHE DESCREMADA CONSUMIA SAN JOSE

ULTIMA HORA no puede dejar pasar desapercibida la trascendental importancia que para el país reviste la campaña contra la venta de leche descremada y mezclada con leche de buena calidad que había venido expandiéndose en esta ciudad y en algunas provincias, a vista y paciencia de quienes por ministerio de la ley, tenían que oponerse a este ilícito comercio.

La leche descremada o mezclada con la legítima era vendida al precio oficial de cincuenta y cinco centavos que corresponde al producto que posee el porcentaje de grasa que lo acredita como alimento indispensable para el consumo humano.

Puede estimarse que la cantidad de leche sin crema que se expone solamente en esta capital, ascendió a ocho mil botellas

diarias, lo cual producía a los vendedores una ganancia de cuatro mil millones diarios.

PETER FLEMING, DECLARADO EN HUELGA DE HAMBRE, AL BORDE DE LA MUERTE

DUBLIN, IRLANDA, 7 UP.—Peter Fleming, de 27 años de edad, ex-jefe del ejército republicano irlandés, se encerró anoche a las puertas de la cárcel en el cuartel de Belfast en huelga de hambre, que sólo ha interrumpido por cuatro días. Fleming inició su huelga de hambre como protesta por su encarcelamiento y el de otros líderes del ejército republicano irlandés en las prisiones del norte de Irlanda.

Por arte de magia desaparece un valioso anillo

Un sujeto de apellido Zúñiga, haciendo uso de artes mágicas, logró desaparecer un anillo perteneciente a una señora de su vecindario

Ha sido acusado ante la Agencia Principal de Policía de esta capital, un sujeto de apellido Zúñiga, a quien se indica como autor de la sensacional hazaña de hacer desaparecer un anillo de gran valor, sobre las barbas mismas de la propietaria de la prenda.

Este hábil malabarista, para la acusadora perjudicada un mago, pidió a su víctima que le facilitara el hermoso anillo que llevaba puesta para hacerle una prueba de magia.

Confiada la señora le facilitó la prenda y después de dos o tres visajes en el aire, acompañados por unas extrañas palabradas del mago, el anillo desapareció en tal forma, que aún hoy ni el mago mismo ha podido dar cuenta del lugar donde se encuentra el objeto.

Quéjense los reos de la Cárcel de Alajuela

Hemos sido informados de la queja que los presos en la Cárcel de Alajuela han enviado a la Corte Suprema de Justicia debido a la mala alimentación que se les suministra, según su propia manifestación.

De los detalles que hemos podido obtener se desprende que la Corte trasladará esta instancia a la Secretaría de Estado correspondiente para que dicha película instructiva relaciona pertinente.

PROTESTARON LOS TRA...

(VIENE de la Página UNO)

Los minutos antes de iniciarse el desfile hiciera el Secretario General de la CTCR, don Rodolfo Guzmán, los protestantes desfilaron dentro de la mayor compostura, pero no por eso, sin antes dejar constancia de su inconformidad por la actitud asumida por el citado gerente.

Posiblemente mañana mismo se inicien gestiones ante las autoridades respectivas, pidiendo su expulsión, pues ha pretendido menoscabar nuestra Constitución, el honor de nuestra Patria, negando a los trabajadores los derechos que ellos legítimamente tienen, como es la libertad de organización.

EL GOBIERNO ADOPTARA MEDIDAS OPORTUNAS PARA EVITAR LA PARALIZACION DE LA PRODUCCION NACIONAL QUE OCASIONA LA HUELGA DE LOS MINEROS

WASHINGTON, 7 UP.—Mientras los miembros del Congreso y de la industria han acusado a John L. Lewis, presidente de la unión de mineros, de pretender hacer a su sindicato más poderoso que el propio gobierno, usurpando al Congreso las facultades de fijar impuestos. En el Congreso norteamericano se han levantado numerosas protestas contra la huelga de los mineros, que lleva treinta y tres días de duración, y está paralizando la producción nacional, y parece que el gobierno adoptará medidas oportunas en breve.

americano se han levantado numerosas protestas contra la huelga de los mineros, que lleva treinta y tres días de duración, y está paralizando la producción nacional, y parece que el gobierno adoptará medidas oportunas en breve.

PARO GENERAL

(VIENE de la Página UNO) —carrilera puso de manifiesto que la clase trabajadora de verdad está dispuesta a un lucha firme contra la Northern. Para encontrarle una salida a esta lucha, que la CTCR encabeza, es que se realizarán estas dos importantes conferencias. La primera, con el Señor Presidente de la República se efectuó en las

horas de la mañana, sin que hayamos logrado saber sus resultados. Con el señor Ministro Inglés la entrevista se celebrará a las cuatro de la tarde.

Según nuestras informaciones, la CTCR decretará un paro general el jueves en las horas de la tarde, en la ciudad capital. El paro tendrá como objeto continuar las protestas contra la Northern y llegar hasta el Congreso a apoyar la reforma al Código de Trabajo que establece de nuevo el derecho de huelga para los trabajadores del transporte de servicio público.

EL DEPARTAMENTO DE INGENIERIA Y CONSTRUCCION DE LA



OFCA

CUMPLIO SU COMPROMISO CON EL SR. MARIO MOZA

Sres. Gerentes de la OFCA

San José, Abril 15 de 1946

Presente

Muy estimados señores:

Es con especial complacencia que me dirijo a ustedes para expresarles mi reconocimiento y satisfacción al terminar la construcción de mi casa en el barrio AFI.

La belleza de la casa, la calidad de los materiales, el corto tiempo en que se hizo y sobre todo, el precio de la construcción, me obligan a manifestarles lo satisfecho que estoy por ser esa una Empresa que en tan poco tiempo que tiene de fundada podría decirse que es la única que está arreglando grandemente el problema de la escasez de casas en San José.

Pueden hacer de esta carta el uso que crean conveniente al mismo tiempo que me repito de ustedes,

Muy atento Servidor,

MARIO BOZA

Para Presupuestos y Planos dirijase

ALTOS ADELA Va. DE JIMENEZ

TELEFONOS: 2278 - 2778 - 5709 - 3603

IMPORTANTE RECORRIDO SINDICAL EFECTUAN DIRIGENTES DE LA RERUM NOVARUM

El sábado y domingo pasados el padre Benjamín Núñez acompañó al jefe del Departamento de Organización de la Rerum Novarum y de los dirigentes sindicales Rolando Coto, Marco Tulio Sánchez y Heriberto Soberón, efectuó un recorrido por la provincia de Alajuela, visitando a pueblos de Grecia, Sarchí y Naranjo.

El esfuerzo que por conseguirlo han realizado los trabajadores organizados bajo la bandera de la Rerum Novarum, importantes vecinos de esos lugares personeros de la Caja.

En Naranjo y aprovechando la celebración de la Asamblea General del Sindicato de Oficios Varios, pronunció un importante discurso en el que enfocó puntos fundamentales de la Rerum Novarum, problemas vitales del pueblo, la importancia de las mujeres en las organizaciones sindicales y el Cooperativismo como una de las principales bases de redención económica de los pueblos, terminando por hacer un llamado a los trabajadores a fin de que no se dejen engañar por quienes portando el Estandarte del sindicalismo pretenden aprovecharse de la confianza y honradez del pueblo costarricense para fines distintos a los proclamados.

Nunca Falta Alguien Así

Por Jimmy Hatlo



A PASCASIO LE CUESTA TRABAJO DECIDIRSE A PALEAR NIEVE

Descubierto el más monstruoso asesino centroamericano

Es un indio guatemalteco llamado José Nicolash Buksh, quien había cometido quince horribles crímenes

Fue detenido en el parque La Aurora, cuando trataba de hacer víctima suya a un pequeño de diez años de edad

Todos estos crímenes fueron cometidos por José Nicolash Buksh, debido a una desviación sexual que venía padeciendo

ES UNO DE LOS CRIMINALES MAS CINICOS Y VULGARES QUE REGISTRA LA HISTORIA DE LA DELINCUENCIA CENTROAMERICANA

Tal como en su oportunidad informáramos, se desarrolló en Guatemala una ola de secuestros de niños cuya edad oscilaba entre 7 y 14 años. Las autoridades en vano trataron de detener al autor de tales secuestros, pero en vano se logró dar con el asesino.

No fue sino hasta el viernes 25 de abril que dos miembros de la policía guatemalteca descubrieron al delincuente, cuando éste trataba de persuadir a un menor de diez años de edad, para que lo acompañara al campo a "cortar plantas de magüey."

Una vez interrogado el indio, quien dijo llamarse José Ni-

colash Buksh, confesó efectivamente que él había dado muerte a quince jóvenes cuya edad oscilaba entre 10 y 14 años. El motivo de estos crímenes obedece a una desviación sexual de la que Buksh viene padeciendo desde que fuera confinado en una prisión guatemalteca, donde estuvo en contacto con los criminales más empedernidos.

José Nicolash Buksh es un indio pequeño, de 20 años, frente poblada, y en todos los rasgos de su cara se puede determinar el tipo del sádico perfecto. Cuando fué llevado al teatro de sus

crímenes, se mostró impasible y seguidamente comenzó a relatar a los periodistas cómo fué que cometió cada uno de los asesinatos. "A éste tuve que darle con una piedra en la cara, dijo mientras señalaba un coláver ya en descomposición, porque estaba chillando demasiado."

El pueblo de Guatemala se muestra sumamente indignado contra este vulgar criminal, y las familias de sus víctimas reclaman la muerte del asesino.

Con la captura de José Nicolash Buksh, queda sellada la historia del más monstruoso de los criminales centroamericanos.

LA DISCIPLINA UNIVERSITARIA

DEDICADO A MI GRAN AMIGO FABIO FOURNIER

No nos referimos a la disciplina cuartelaria que, por definición, es rigurosa y estrecha. Ni tampoco a la compulsiva de un acillo de niños y hombres incorregibles. Pensamos en la disciplina de las ideas, del raciocinio, del mundo animico del hombre, como querria Sócrates, célebre dialéctico del pensamiento y la conducta. Y esa es precisamente la que no se puede obtener sin el concurso de una aspiración cultural bien sostenida y bien alimentada en el esfuerzo de todos los días. La del cuartel se basa en la vigilancia directa de hombres y cosas y todo lo fiscaliza en estado y presencia. Es policíaca. Y el hombre culto se apega tan menos a la compulsión depresiva, cuanto mayor y más sutil es su conocimiento del mundo. Don Miguel de Unamuno fué increpado alguna vez por un disciplinista de hierro, en Salamanca, a propósito de un atropello que le hiciera el escritor español, al Reglamento universitario. Y contestó: ¡Pues qué, señor mío! ¿Cree usted que yo he sido nombrado Rector para respetar el Reglamento, para ejercer de policial entre profesores y alumnos, esclavizando a éstos y tratando de dirigir a aquéllos en el manejo de asignaturas que conocen mejor que yo? ¿Me imagina usted tan bobo para dedicarme a detective, en lugar de mostrar lo poco que sé a los jóvenes, sin ponerme en ridículo? ¡Vaya usted con Dios y aplique sus reglamentos a lo suyo, ya que no tiene un modo más levantado de surgir a los ojos ajenos que el de manejar la ley del embudo, con lo ancho para sí y lo estrecho para los demás. No le tenga usted miedo a los libros y a la naturaleza y aprenderá como Sócrates que la razón es la ley y la universidad, la razón. Lo otro es cosa de soldados; y cuando más, de la Guardia Civil. ¡Vaya usted con Dios y déjeme en paz!

El costarricense le tiene pánico a todas las disciplinas. Y por eso no ha alcanzado aún, el merecimiento para abandonar ni siquiera la cuartelaria. Y de ahí viene el conflicto entre el pedagogo unamunescos y el policíaco. Cada uno tira de lo suyo, con derechos análogos, si se atiende a que el país desconoce, en ciertos sectores, ambas disciplinas: la del Reglamento y la de la Razón. Fundirlas en una sola, es el ideal, poniendo, naturalmente, el papel impreso, al servicio de la cultura.

MOISES VINCENZI

CUATRO DENUNCIAS POR EXPENDIO DE CAFE ADULTERADO

El Instituto de Defensa del Café presentó ayer las primeras cuatro denuncias contra expendedores de la ciudad de Heredia EN EL DIA DE HOY RATIFICARA LAS DENUNCIAS EL PRESIDENTE DEL INSTITUTO DON MARIANO R. MONTEALEGRE

Con el máximo de la pena que la ley señala, serán juzgados por la Agencia Principal de

en el futuro nuestros mejores aliados una vez lleguen al convencimiento de que han estado equivocados en sus apreciaciones y que nuestra aspiración no es otra que la de trabajar empeñosamente por el engrandecimiento cada día mayor de esta querida tierra.

Policía del Café, de esta capital, cuatro comerciantes de la ciudad de Heredia a quienes les fueron decomisados paquetes de café mezclado con materias extrañas y nocivas que se encontraban listos para ser puestos a la venta.

En el día de hoy, el Presidente del Instituto de Defensa del Café, ing. don Mariano R. Montealegre Carazo, ratificará estas denuncias que fueron presentadas antier para el Instituto.

La más grande satisfacción de la OFCA es que el cliente quede siempre satisfecho

LA COMPAÑIA CONTINUA CON EXITO LAS ACTIVIDADES QUE VIENE DESARROLLANDO EN EL PAIS

Nos complace que los clientes estén satisfechos con nuestra labor y con el fiel cumplimiento de los contratos

ASPIRAMOS A SERVIR CADA DIA MEJOR Y A TRABAJAR CON TODO EMPENO POR EL MAYOR ENGRANDECIMIENTO DE ESTA QUERIDA TIERRA

Declara el director técnico de la OFCA ingeniero señor Clarke

La Compañía Constructora OFCA que ha venido desarrollando en el país muy importantes actividades, las continúa con el mayor de los éxitos. Así hemos podido constatarlo al conversar con varios de los clientes que han sido favorecidos con el plan de obras que desarrolla esa compañía. Hemos visitado algunas de las construcciones hechas por la OFCA. Recordamos entre otras la de don Mario Boza, la de la señora Villegas, enfermera y obstétrica de San José, la del señor Lara Jiménez, la de don Silverio Chaverri de Heredia, la de don Eliseo Brenes, la de los señores Cartín, de Heredia y otras muchas. Todas esas personas muestranse muy satisfechas por la forma como la OFCA ha cumplido los contratos sin la menor dificultad. Han sido satisfechos los deseos de todos los clientes. La compañía ha estado siempre atenta para complacer a sus clientes. Y a este respecto recordamos una expresión del director técnico de la OFCA, nuestro estimado y distinguido amigo Ingeniero Clarke: "Para nosotros el cliente siempre tiene la razón y nuestra satisfacción más profunda es ver que la persona que nos encomienda la construcción de su hogar queda feliz y contenta".

Y es criterio del señor Clarke, que la mejor solución en cuanto a casas baratas es la de fomentar esas construcciones con capital privado en gran escala, con base en el plan que inauguró en 1934 la Federal Housing Administration del Gobierno de los Estados Unidos. El señor Clarke es ampliamente versado en tales actividades. Pertenece a la famosa organización norteamericana National Association of Housing Officials (NAHO), en la que desempeñó el papel más importante en la planificación y fomento de

construcciones sanas, cómodas y al alcance de todos. Y como la conversación con el señor Ingeniero Clarke abarcó diversos aspectos, recordamos estas palabras suyas:

—Yo estoy muy feliz y contento en Costa Rica. Este es un país muy amistoso, muy gentil, civilizado y de mucha cultura. Me siento orgulloso de contar con la amistad de muchos distinguidos elementos; cuento con muchos amigos y su amistad es para mí un verdadero tesoro. Pero tam-

bién tengo que lamentar que existan algunas personas que quizá por incomprensión o por falta de entendimiento dudan de mi señora esposa y de mí. Felizmente son éstos los menos. Pero deben saber que tanto doña Tina como yo, tenemos el mayor interés en servir al país. En eso estamos y de esa norma no habremos de apartarnos, pese a los obstáculos que se trata de ponernos por esas personas que no comprenden nuestros buenos propósitos. Y esperamos que esas personas serán

P A P E L



Rollos de 25 y 50 yardas
36" y 42" pulgadas

MARRON AZUL Y NEGRO

NIETO & CO

SA
DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS

POR UNA BUENA INTELIGENCIA

con la Unión Soviética aboga Churchill

AMPLIO APOYO A LA AGRICULTURA COSTARRICENSE

Está dando la Junior Chamber International, mediante exhibiciones cinematográficas agrícolas ESTA DIVULGACION CONTINUARA EN UNA FORMA QUINCENAL, SIGUIENDO EL PROGRAMA TRAZADO POR LA JUNIOR CHAMBER

Hemos tenido informese de que la Comisión de Agricultura de la Junior Chamber International, está realizando una labor de gran trascendencia para los agricultores de los pueblos cercanos de la capital.

De lo que trata esta entidad es de dar la mas amplia protección a la Agricultura Costarricense, y siguiendo un programa trazado de antemano, quincenalmente se darán en esos pueblos películas instructivas relacionadas con la Agricultura, cedida para ese efecto y en una forma espontánea, por la embajada de los Estados Unidos de América, que en ese sentido está haciendo

El Lic. José Sequeira, nombrado secretario interino de la Sala 1ª Penal

La Corte Suprema de Justicia nombró al Lic. don José Sequeira, Secretario Interino de la Sala Primera Penal en reemplazo del Lic. don Gonzalo Dobles S., designado magistrado.

Al mismo tiempo designó al Lic. Roberto Lora Cortés para desempeñar el cargo de Alcalde en Tres Ríos y al Lic. don Jerónimo Gómez González, para Alcalde de Miramar, cantón de Montes de Oro.

No es don Francisco Ortiz Oreamuno

En nuestra edición de ayer, al reproducir el boletín de la policía nacional que diariamente recogemos en la Dirección General respectiva, se consignó el parte de un serio incidente que se registró en una hostería capitalina, y en la que aparecía, como principal protagonista, un señor de apellido Ortiz, profesional y dirigente de un equipo de futbol de primeras divisiones.

En torno a este asunto, el señor don Francisco María Ortiz Oreamuno, dirigente futbolístico de la Liga Deportiva Alajuelense nos pidió consignar en nuestras columnas la aclaración de que, aun cuando en el texto de ese boletín se da el nombre del promotor del escándalo, no es él el autor de tal desaguizado, y re conociendo nosotros la seriedad del señor Ortiz Oreamuno, muy complacidos le hacemos la aclaración que nos solicitó.

BONQUETE EN HONOR

(VIENE de la Página UNO)

Gobernación, y para el licenciado don Máximo Quesada Picado, quien con singular acierto y con el beneplacito del país desempeñó la Secretaría durante varios meses.

Han querido los señores diputados testimoniar su simpatía y su aprecio a los señores Baltodano y Quesada. El banquete será servido en los amplios comedores del Hotel Panamericano.

do una efectiva cooperación, lo mismo que el ingeniero don Manuel de San Román.

También se están haciendo conferencias de mucha importancia, a las que asisten todos los agricultores interesados en el buen mantenimiento de la agricultura del país, como fuente de riqueza. Durante las últimas semanas esa Comisión Agrícola de la Junior Chamber, integrada por los señores Mario Salazar Herrera, Roberto Fournier, y Jorge Aubert G., visitaron las localidades de Escazú y San Juan de Dios de Desamparados haciendo esa vasta campaña.

ASUMIO HOY

VIENE de la Página UNO—cabo ha sido recibida con beneplacito ya que goza de generales simpatías. Esta mañana estuvo recibiendo en su despacho numerosas visitas. Aprovechó unos minutos para visitar los cuarteles de armas y de policía donde fué recibido con gran satisfacción, ya que a su paso por la Secretaría se hizo acreedor de toda la simpatía.

¿Qué podría ocurrir si las naciones unidas victoriosas en su gran contienda con el nazismo, dan pie, como bien podría ocurrir, a que el mundo se divida en dos campos opuestos?

ABOGO EL EX-PREMIER INGLES POR UNA DECIDIDA COOPERACION DE GRAN BRETANA Y LA UNION SOVIETICA.—DIJO QUE EXISTE LA POSIBILIDAD DE QUE LA POSICION IMPERIAL BRITANICA EN EL CERCANO ORIENTE DESAPAREZCA DE LA NOCHE A LA MAÑANA

También destacó Churchill "la gravedad de los tiempos en que vivimos"



CHURCHILL

LONDRES 7 UP.—El exPrimer Ministro Inglés Winston Churchill advirtió hoy que existe la posibilidad de que la posición imperial británica en el Cercano Oriente desaparezca de la noche a la mañana. En su discurso en el que abogó por la cooperación con Rusia, y pronunciado en el momento en que se anunciaba en el Cairo un plan definitivo para la retirada de las tropas británicas en Egipto, Churchill destacó la gravedad de los tiempos en que vivimos. El veterano estadista inglés pasó revista a la situación en el Cercano Oriente y comentó haría una impresión terrible en la nación británica, si al despertarnos un día nos encontráramos con que nuestro poder imperial en el Cercano Oriente se había esfumado durante la noche. Churchill habló en una brillante ceremonia celebrada en Church House, sede de la primera reunión de la asamblea de las Naciones Unidas, con motivo de que se le concedieran las llaves de la ciudad de Westminster. Churchill es la primera persona a quien Westminster discierne tan elevado honor. Si bien forma parte de la zona metropolitana londinense Westminster es una ciudad en la que están ubicados los edificios del parlamento y oficinas del gobierno. Entre los asistentes al acto se encontraban, el embajador norteamericano Averell Harriman y el Mariscal de Campo Sudafricano Jan Christian Sbutis.

En su peroración, Churchill rindió tributo a los Estados Unidos, nación a la que el pueblo inglés y todo el mundo civilizado debe tantas bendiciones. En otro de los pasajes más destacados de su discurso, Churchill manifestó que "el principio del

—PASA a la página SIETE

GRAN CIRCO RAZZORE

HOY SENSACIONAL FUNCION A LAS 9 P. M. HOY

COMO HOMENAJE DE CARINO Y RESPETO AL PUBLICO COSTARRICENSE

ULTIMA SEMANA

A PRECIOS POPULARES

Palco con 4 asientos	₡ 32.00
Preferencia	6.00
Luneta General	4.00
Galería General	2.00

Las Naciones Amantes de la Paz Deben Permanecer Armadas

LONDRES, 7. UP.—Attlee, primer ministro de la Gran Bretaña, declaró hoy que las naciones amantes de la paz deben permanecer armadas. En un discurso pronunciado ante la Sociedad de Prensa manifestó: en el pasado ha sido la costumbre de las democracias perder todo interés en sus fuerzas armadas después de una guerra. Esta vez no debemos cometer la misma equivocación. El primer ministro dijo también, que la ONU necesitaba no solamente la buena voluntad, sino asimismo del poderío de las naciones amantes de la paz, al objeto de alcanzar éxito en sus funciones.

ESTA DECLARACION FUE HECHA POR CLEMENT ATTLEE, PRIMER MINISTRO DE GRAN BRETAÑA EN UN DISCURSO PRONUNCIADO ANTE LA SOCIEDAD DE PRENSA

Dijo: En el pasado ha sido la costumbre de las democracias perder todo interés en sus fuerzas armadas después de una guerra. Esta vez no debemos cometer la misma equivocación.

LA ONU NO SOLAMENTE NECESITA DE LA BUENA VOLUNTAD, SINO TAMBIEN DEL PODERIO DE LAS GRANDES POTENCIAS AMANTES DE LA PAZ

Los cancilleres de los cuatro grandes se enfrentan a la cortina de hierro de los Balcanes y Hungría, luego de haber fracasado las conversaciones para el tratado de paz con Italia

FAVORABLE LA REACCION DE LOS DIPLOMATICOS LATINOAMERICANOS SOBRE EL PROYECTO DE TRUMAN SOBRE COOPERACION MILITAR INTERAMERICANA

WASHINGTON, 7. UP.—La reacción entre los representantes diplomáticos latinoamericanos en Washington respecto al mensaje dirigido por el presidente Truman al Congreso de los Estados Unidos sobre la cooperación militar interamericana ha sido altamente favorable, siendo calificada de paso positivo y enérgico hacia la paz y la seguridad. Algunos de estos diplomáticos están estudiando minuciosamente las alusiones contenidas en el mensaje presidencial respecto a negar armas a los grupos no democráticos. El embajador de Cuba Guillermo Belt, después de expresar su satisfacción acerca de las manifestaciones de Truman, recordó que Cuba había tomado la iniciativa en la conferencia de San Francisco para preservar el sistema interamericano y colocarlo sobre una base militar para hacer frente a cualquier tentativa de agresión interna o externa. Observó Belt que para mantener la paz debemos estar eficazmente armados, con el fin de poder rechazar cualquier agresión contra la integridad territorial de este hemisferio. Un tratado de defensa militar sin el equipo militar y naval para aplicarlo en la práctica no tiene valor alguno. El embajador cubano comentó la observación hecha por el presidente de que el programa que él propone debe guiarse por la determinación de prevenirse contra la entrega de armas a cualquier grupo que pudiese emplearlas para oponerse a los principios pacíficos y democráticos a los que constantemente los Estados Unidos y otras naciones americanas han venido rindiendo pleitesía, diciendo que a juicio suyo esta declaración quiere decir que no se pondrá armamento alguno en manos de ningún dictador. El ministro uruguayo César Mortero de Bustamante, señaló que la propuesta del presidente al parecer tiene por objeto autorizar la prolongación del sistema de defensa interamericana que ha venido desarrollándose durante la guerra. Explicó que Uruguay, en el proyecto que presentó ante la Unión Panamericana para un pacto de seguridad militar, propone que como una de las medidas para evitar la agresión debe vigilarse la manufactura y distribución de armamento. Entretanto, se dijo en la embajada de México, que el delegado mexicano a la Unión Panamericana había propuesto en la reunión del pasado sábado de la comisión de proyectos de tratados de seguridad, que se insertase una cláusula en el instrumento final respecto al equipo militar, organización y métodos de adiestramiento, que aparece contenida en el mensaje enviado por el presidente Truman al Congreso norteamericano. En otros círculos latinoamericanos se destacó que la recomendación presidencial sigue muy de cerca las recomendaciones hechas por la junta de defensa interamericana, la que adoptó una resolución el año pasado propugnando un sistema integral de defensa de las Américas.

CERRARON SUS PUERTAS ONCE EMPRESAS DE CARNES
KANSAS CITY, 7. UP.— 11 Empresas dedicadas al comercio de carne al por menor y mayor en Kansas City, decidieron cerrar por un período indefinido, atribuyendo el cierre a dificultades obreras y a la falta de productos. Dichas empresas abastecían al noventa por ciento de los habitantes, hospitales, escuelas, etc. en Kansas City.

—PASA a la página OCHO

El Banco Nacional De Seguros

SE COMPLACE en comunicar al público en general que la siguiente es, hasta nuevo aviso, la Nómina exclusiva de sus Agentes solicitadores autorizados:

JOHNNY AGUILAR FONSECA
JOSE VICENTE ANGLADA ROIG
JORGE CALVO ASTUA
CARLOS CALVO FERNANDEZ
ELADIO CALVO FERNANDEZ
JOSE MARIA CAÑAS ALVAREZ
GABRIEL CASTRO MUÑOZ
MARCIAL CASTRO MUÑOZ
VICTOR MANUEL CASTRO MUÑOZ
JOSE ANDRES CORONADO
RUBEN ESQUIVEL DE LA GUARDIA
LUCIANO FERRETO SEGURA
JORGE GALLEGOS YGLESIAS
MARCO A. ZUÑIGA GONZALEZ
MANUEL GUTIERREZ OCHOA
CARLOS LUCKE QUIROS

ROBERTO MORA UMAÑA
ABEL ORTIZ ULATE
JAIME PACHECO RAMIREZ
MARIO POVEDA SALAZAR
RUBEN DOBLES
VICTOR MANUEL SOLANO S.
FRANCISCO URBINA BERMUDEZ
LUIS VARGAS

AGENCIAS CAÑAS HERMANOS S. A.
FELIPE J. ALVARADO & Cº, SUCS.
INTERNATIONAL AGENCIES
ROJAS CORTES, S. A.
SMYTH & Cº.
F. SOLORIZANO & Cº

AGENCIAS DEL BANCO NACIONAL DE SEGUROS EN:

PUNTARENAS, a cargo de Juan Casalvolone

LIMON, a cargo de Alvaro Goicoechea

NOTA: El Banco no autoriza en ninguna forma a nadie más para solicitar seguros en nombre de la Institución o en el de cualquiera de los agentes cuyos nombres aparecen en la lista anterior.

Estadio Nacional Próximo Domingo, Sensacional Revancha Juventud Asturiana vs. Libertad

Negado el permiso al Universitario

NO PODRA REALIZAR LA JIRA FUTBOLISTICA A
GUATEMALA

Poderosas razones adujo el Consejo Nacional de Educación Física al adoptar esa medida

El contrato establece que el Universitario deberá ir integrado con el ciento por ciento de universitarios; así las cosas no está en condiciones de presentar un equipo capacitado, pues varios de sus titulares están fuera del país

ADEMAS NO ESTUVO DE ACUERDO EL CONSEJO CON LAS CONDICIONES ECONOMICAS DEL CONTRATO

En sesión de anoche, el Consejo Nacional de Educación Física conoció de la solicitud de permiso del equipo de fútbol Universidad Nacional para realizar una temporada internacional en Guatemala.

Después de amplia deliberación el Consejo, por unanimidad de votos, acordó negar el permiso al Universitario para su gira a Guatemala; en consecuencia la temporada no podrá realizarse.

Adujo el Consejo razones de peso para adoptar esa actitud. De acuerdo con el contrato que se le presentó se establece que el Universitario deberá ir integrado con un ciento por ciento de universitarios. Y los tres medios del Universitario y algunos delanteros están fuera del país por lo que el Universitario no podría integrar un buen equipo en cumplimiento de esa cláusula. Además se tomó en cuenta que las condiciones económicas del contrato no son favorables. Y que la misma Federación al dar su permiso lo condicionó a que se mejoraran las condiciones económicas. También sostuvo el Consejo que la cláusula que obliga al Universitario jugar sábados y domingos es perjudicial desde luego que con veinte jugadores resulta muy difícil hacer buenas actuaciones.

Según los informes que hemos podido recoger entre la afición ha sido muy bien recibida la resolución del Consejo Nacional de Educación Física negando el permiso al Universitario.

PUESTA EN LIBERTAD LA
CONDESA ITALIANA
MARIA BAGATTI

NUEVA YORK, 7. UP.—Se ha revelado tardamente que la condesa italiana María Bagatti Bagatti fue puesta en libertad por las autoridades de inmigración norteamericanas, permitiéndosele embarcar en el buque de carga Great Falls Victory en la noche del jueves pasado rumbo a Buenos Aires, donde afirmó la esperada ricas posesiones de sus padres. Las autoridades de inmigración no revelaron los moti-

vos de su detención en Ellis Island, desde su llegada desde Roma el 19 de marzo, pero la secretaria ejecutiva de la Liga de Beneficencia Italiana Angela Carozzi, dice que la condesa fue internada por carecer de fondos para proseguir el viaje desde Nueva York. La señorita Carozzi agregó que la condesa quiso continuar el viaje por avión hasta Buenos Aires, pero la Liga de Beneficencia sólo pudo reunir los fondos para sufragar los gastos de pasaje a bordo del carguero que espérase tarde 30 días en llegar a Buenos Aires.

POR UNA BUENA INTELIGENCIA.....

VIENE de la página CINCO—

"bumerang" se aplica cada vez con más frecuencia en los asuntos humanos bastantado sólo con observar cómo algunas acciones de nuestros amigos soviéticos han contribuido a cimentar aún más solidamente la amistad y cooperación anglo-norteamericanas y cómo las actividades de los comunistas franceses han servido para prorrogar la vida del caudillo Francisco Franco." Y sigue diciendo, "nuestra suprema esperanza y objetivo principal es alcanzar una buena inteligencia con la Unión Soviética a través de las Naciones Unidas. También declaró que en la nueva organización mundial deseaba que hubiera una Francia fuerte y una Italia revivida.

Hizo también una referencia de pasado al informe rendido por la comisión anglo-norteamericana y a la solicitud de ayuda dirigida por Gran Bretaña a Estados Unidos para dar solución a tan enconado asunto, preguntando ¿es que no tenemos derecho a pedir la ayuda de nuestros amigos, cuyo juicio es tan atinado como el nuestro? Asimismo, trató el problema hindú y dijo que la India no está más unida que Europa, excepto por la unidad superficial creada como consecuencia de ciento cincuenta años de dominio inglés.

Pasó luego a preguntar qué habrá de ocurrir si las Naciones Unidas victoriosas en su gran contienda con el nazismo dan pie, como bien podría ocurrir, a que el mundo se divida en dos campos opuestos que sustentan teorías irreconciliables sobre el concepto de la vida humana. Y siguió diciendo "el no haber encontrado la respuesta a esta pregunta, ha llevado al mundo a una nueva era de miseria y de matanzas y aún más dolorosa y más terrible que los sufrimientos que hemos padecido ya dos veces en nuestras vidas".

LA GIMNASTICA JUGARA EN NICARAGUA

CON EXITO FUE CLAUSURADA LA TEMPORADA DE VERANO EN LA ACADEMIA DE CULTURA FISICA

EN EL CARNAVAL ACUATICO DEL VIERNES, SIMON VERGARA HIZO UNA MAGNIFICA EXHIBICION, ENTRE MUCHOS OTROS NUMEROS DEL PROGRAMA

"Una patada a la luna", dió Alvaro Facio habiendo causado gran sensación por la proximidad con que pasó al trampolín

El viernes se llevó a cabo en la piscina de la Academia de Cultura Física el último Carnaval Acuático de la temporada de verano. Fue un magnífico programa en el que todos los participantes lucieron muy bien dispuestos a caer con broche de oro esa temporada. La selecta concurrencia tuvo la oportunidad de presenciar muchos y muy novedosos números que fueron muy gustados y aplaudidos. Se realizaron tres hits de las clásicas de sesenta yardas y uno de esos hits llegó a pagar la suma de \$ 5.80 por tiquete de \$ 0.25. Simón Vergara hizo una exhibición especial de punching-ball y Alfredo Cruz una de sulza. Alvaro Facio coloso del trampolín tuvo a su cargo la parte estelar del programa y realizó diez magníficas zambullidas, de su inmenso repertorio. En una de sus zambullidas, una patada a la luna, Alvaro hizo al público estremecerse por la emoción debido a lo cerca que pasó del trampolín. Rufino Gil y Roberto Montero, fueron condecorados con botones de "honor al mérito" y la señorita Isabel Valverde hizo unas demostraciones en el uso

Sindicato del Calzado ganó el domingo en Grecia

POR TRES TANTOS A CERO

Tal y como lo abíamos informado el domingo fueron a Grecia los muchachos del Sindicato a cumplir un compromiso con la primera división de la localidad.

A las 2 de la tarde se inició el partido con una gran concurrencia, bajo la dirección de Mario Riggioni, quien hizo un estupendo arbitraje que mereció la aprobación unánime.

Ambos cuadros con sus mejores hombres hicieron un gran partido que el público premió con grandes aplausos y muy especialmente el Sindicato que ha vuelto a ser un equipo de grandes posibilidades, tal como se desenvolvió en este partido donde todos los once se empeñaron por conquistar un triunfo con un resultado de 3 por 0.

Al final del encuentro el dedicado Sr. Eduardo Lizano B. obsequió una magnífica bola y en el Club griego fueron espléndidamente atendidos los visitantes no faltando un rato de música y baile con lo que el Club obsequió a los visitantes.

EL PRIMER EQUIPO BASKETBOLISTICO, DEBIDAMENTE REFORZADO, HARA UNA SERIE DE SIETE PARTIDOS EN LA VECINA DEL NORTE

Esta mañana fuimos informados en fuente seria que el primer equipo basquetbolístico de la Sociedad Gimnástica Española hará una serie de siete partidos en Nicaragua, debiendo enfrentarse a los más fuertes quintetos de la hermana del Norte.

Los gimnásticos harán su viaje el sábado 19 de este mes, inaugurando la serie el martes 21, y enfrentándose a uno de los equipos más fuertes de aquel país, que también se presentará muy reforzado dado el cartel de que goza la Gimnástica en Centro América.

Anoche conoció la Federación Nacional de Basquetbol el proyecto gimnástico, y lo aprobó en principio, esperándose únicamente los contratos para formalizar las gestiones.

SE DESMAYO AL CONOCER LA SENTENCIA DEL JURADO



La señora Virginia Mc. Elhiney, de 28 años de edad, sufre un desmayo cuando oye la sentencia de muerte que le ha sido impuesta por haber hecho ingerir a su marido una fuerte porción de veneno. Dorothy Doles, de la Policía de Los Angeles, Calif., le proporciona a ella y a los primeros auxilios indicados en estos casos.

LA NACIONES AMANTES DE LA PAZ...

(Viene de la Página 6) LOS CUATRO GRANDES SE ENFRENTAN A LA CORTINA DE HIERRO RUSA EN LOS BALCANES Y RUMANIA, DESPUES DE FRACASAR LAS CONVERSACIONES SOBRE EL TRATADO DE PAZ CON ITALIA

PARIS, 7. UP— Estancadas las deliberaciones sobre el tratado de paz con Italia, los ministros de estado de las cuatro grandes naciones, abandonaron el asunto y se dispusieron a enfrentarse con la cortina de hierro rusa en los Balcanes y Hungría. La postergación del problema no resuelto de Italia, para considerar los tratados de paz con Bulgaria, Rumania y Hungría, naciones que en conjunto constituyen la galleria de Europa, se debió a iniciativa de James Byrnes secretario de estado norteamericano. En los círculos bien informados se cree que las maniobras obedeció en parte, al menos, al convencimiento de Byrnes de que los problemas de los Balcanes se prestan mejor para negociar con los rusos, que con los discutidos asuntos de Trieste y la futura frontera italiana. En los mismos círculos se predijo que después de las discusiones sobre los Balcanes, el ministro de relaciones exteriores soviético Molotov, habría de estar en mejor disposición que en el presente para aceptar una solución compromisoria sobre la cuestión de Trieste. De esta suerte se añadió,

Próximo Jueves: Estreno en español! Manuel Medel y Andrés Soler, en: EL HIJO DE NADIE

Próximo sábado: Estreno Fox! Walter Fitzgerald, en: EL PETROLERO SAN DEMETRIO

Próximo domingo: Un coloso Paramount! Una película perfecta! CARTAS A MI AMADA Con Jennifer Jones y Joseph Cotten



RAVENTOS Hoy a las 3, 7 y 91.05 Ida Lupino, en: QUE NOCHE DE BODAS

AMERICA A las 7 y 9.....0.70 Sara García en: EL SECRETO DE LA SOLTERONA

CAPITOLIO A las 7 y 9.....0.55 Dana Andrews, en: ANGEL O DIABLO

ADELA Alas 7 y 8.45.....0.55 EL SOBRINO DE BUFALO BILL En español!

CASTRO A las 7.300.40 Tin Tan, en: EL HIJO DESOBEDIENTE

Pronto: La Señora de Enfrente, con Carmen Montejo y Rafael Baledón. Argumento de Rómulo Gallegos.

que eventualmente el consejo podrá resumir la consideración del tratado con Italia bajo circunstancias más prometedoras de éxito. En los círculos diplomáticos se abunda en la opinión de que si las discusiones acerca de los Balcanes culminan en éxito, con el tiempo los cuatro grandes habrán de hallar una fórmula general aplicable a todos los problemas europeos pendientes y que sirve de base para las conferencias finales de paz en Europa. En tal caso, los detalles habrían de ser estudiados y arreglados durante un período de varios meses, quizás de años, por un consejo de peritos designado al efecto. La oferta de Molotov de ceder en cuanto a las colonias italianas si Trieste era adjudicado a Yugoslavia, fué considerada como indicativa de que algo similar pudiese ocurrir al discutirse los problemas de los Balcanes. Sin embargo, Hungría, Bulgaria y Rumania, pudieran ofrecer serios obstáculos a las potencias occidentales en virtud de la impenetrable cortina de hierro, mantenida por el ejército rojo en los citados países. A este respecto, miembros de las delegaciones occidentales advertían que Byrnes habría de encontrar grandes dificultades al tratar de persuadir a Molotov de hacer concesiones en la cuenca del Danubio, así como sobre el proyecto de establecer la libre navegación en dicha vía fluvial. Asimismo habrá de ser difícil conseguir que el delegado soviético acepte una demarcación de la frontera rusa en Besarabia, que no dé a Moscú el control absoluto sobre la desembocadura del Danubio en el Mar Negro. Otra delicada cuestión Balcánica es la referente a Transilvania, región que Hitler otorgó a Hungría y que más tarde los rusos adjudicaron a Rumania. Existen otros problemas respecto a Hungría y Bulgaria igualmente espinosos, pero hasta el presente Rusia se ha mostrado inclinada a guiarse por el viejo aforismo que indica que la posesión constituye las tres cuartas partes de la propiedad. Los observadores de la capital francesa dan a las potencias occidentales pocas posibilidades de éxito en los Balcanes, pero el secretario de estado norteamericano está optimista sobre el resultado de las deliberaciones al respecto.

GRAN BRETAÑA RETIRARA SUS FUERZAS MILITARES EN EGIPTO

EL CAIRO, 7. UP—La embajada británica anunció hoy que Gran Bretaña se propone retirar todas sus fuerzas navales mi-

ARMAS Y PARQUE. (VIENE de la Pagina UNO)

por las autoridades de policia en la búsqueda de las armas y parque introducidas clandestinamente al país con el objeto de hacer una revolución, auspiciada por elementos de la Oposición, ha sido objeto de los más variados comentarios. Dijimos al cerrar la información de los registros iniciados en una finca por la inmediaciones de Santa Ana, continuaban y que se espera dar con el paradero de ese armamento.

EN EFECTO.—

Nuestras autoridades proceden con base en los amplios informes que les han suministrado elementos de la Oposición, algunos de los cuales han estado al tanto de esos movimientos subversivos. Es decir, que se actúa con base en hechos concretos y lo hacen en cumplimiento de su deber cual es el de velar por el mantenimiento del orden público. Y de acuerdo con lo anterior los registros que se practican se hacen en lugares que han sido citados como indicados para guardar las armas. Con esta pista, las autoridades realizaron un registro en Alajuela.

EL LLANO DEL PANADERO.—

El Llano del Panadero es un

STAN LAUREL, BATE EL RECORD DE CASAMIENTOS AL CONTRAER POR SETIMA VEZ NUPCIAS

YUMA, Arizona, 7. UP— El artista del género cómico de la pantalla Stan Laurel divorciado hace menos de una semana, sacó al juez de la cama para que lo casara con la rusa Adá Raphael. Se trata del sétimo matrimonio del cómico, que cuenta actualmente 55 años de edad. La novia tiene 39 años. Stan Laurel se casó varias veces con la misma mujer habiéndose casado en realidad con cuatro, dos de ellas rusas.

litares y aéreas de territorio egipcio. La declaración de la bajada decía que tal paso está inspirado en la determinación del Reino Unido de consolidar una alianza con Egipto, sobre la base de dos naciones iguales o tienen intereses comunes. Se añadía que en razón de la propuesta británica, las negociaciones con los funcionarios egipcios habían dado comienzo en un ambiente de cordialidad.

paraje ubicado en Alajuela. Se trata de terrenos baldios. Es un lugar propicio para escondite. Está situado en San José de Alajuela. Hacia ese lugar se dirigieron las autoridades, siguiendo instrucciones precisas. Los informes aportados resultaban concretos.

ARMAS Y PARQUE.—

En el Llano del Panadero se realizó la primera aprehensión de armas y de parque. En efecto las autoridades encontraron allí, muy bien escondidos, algunas armas de precisión, y además parque en regular cantidad. Tiros para mauseres y tiros para pistolas Parabellum. Era difícil darse cuenta de que allí hubiera armas y parque.

HACIA LA CAPITAL.—

Las autoridades se hicieron de todas las armas y parque allí encontrados. El registro se amplió a otros sectores. Con todo lo aprehendido se dirigieron a San José e informaron a las autoridades superiores del resultado del registro. Como se ve, estaba ampliamente justificado.

AMPLIAMENTE JUSTIFICADA

El hallazgo de que informamos justifica ampliamente la actitud asumida por el señor director de policia, nuestro distinguido amigo coronel don Sigifredo Campos. A su celo y a su empeño se ha logrado dar con esas armas y con ese parque.

TRASLADADO A LLANO DEL PANADERO.—

Informes recibidos esta mañana indican que ese armamento fué transportado de esta capital a Llano del Panadero. Hicieron el traslado elementos extranjeros, siguiendo instrucciones de destacados elementos de la Oposición.

LA PISTA PARA OTROS REGISTROS.—

Las autoridades han recibido informaciones que les suministran la pista para realizar otros registros. Se tienen ya datos concretos para dar con otras cantidades de armas y de parque.

FRACASADA COMPLETAMENTE.—

Las autoridades están en posesión de copiosa información y es por eso que puede asegurarse que está fracasada la proyectada revolución en que estaban compro-

AL PUBLICO COSTARRICENSE

LA EMPRESA del Gran Circo Razzore, lamenta grandemente los incidentes producidos por personas irresponsables en su función del domingo y, hace patente su agradecimiento al culto público costarricense por su cooperación y calor prestados para proseguir su espectáculo, que durante cerca de cincuenta años recorre todos los países de América en embajada de amistad y de arte

Próximo Jueves, Palace: María Montes, Sabú, en el misterioso éxito: T A N G E R Una intriga en la ciudad internacional:

Próximo Sábado, Palace: James Craig y Signe Hasso en 4 TESTAMENTOS

Próximo Domingo, Palace, Variedades, Moderno e Ideal: Lana Turner, Van Johnson, Walter Pidgeon, Ginger Rogers en: AQUÍ EMPIEZA LA VIDA Un fin de semana en el Waldorf Astoria! Cuatro vidas que siguen su ritmo de tragedia y de amor en EL GRAN HOTEL

Hoy, Martes 7 de Mayo

PALACE A las 3, 7 y 8.45. 90 Estreno escalofriante! La cruzada oriental al descubierto... TRACION ORIENTAL Lee Tracy, Nancy Kelly.

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45. 90 Shirley Temple en su comedia BESAME Y VERAS

MODERNO A las 3, 7 y 8.45. 55 Ahora en Español: EL GRAN VALS

IDEAL A las 7 y 9. 40 LA DAGA DE SALOMON 2ª Epoca y EL PROBLEMA DE LOS VALIENTES

LIBANO A las 7 y 9. 55 LA DAGA DE SALOMON 4ª Epoca y JUGANDO CON DINAMITA

KEITH A las 7 y 9. 55 En español y en colores: K I S M E T Pronto: El 7 Velo. Maravilla musical sobre el Adagio de PATETICA DE BEETHOVEN

metidos destacados elementos de la Oposición y elementos extranjeros llegados recientemente al país a quienes se les siguen todos sus pasos.